

cada país, desempeñan un papel más o menos similar que la Social-Democracia: organizaciones obreras, campesinas y pequeño-burguesas cuyos dirigentes sirven de sostén al régimen burgués-terrateniente-imperialista entre las ~~masas~~ masas. Los CC han de hacer esta oferta de frente único a las organizaciones de carácter político que tengan base de masas, excluyendo desde luego a los Partidos burgués-terratenientes (PNR en México, Partidos Liberal y Conservador en Colombia, ABC, Auténticos, etc. en Cuba, etc.).

Los partidos deben prevenirse de los errores que pueden cometerse en el sentido de hacer esta oferta a los grupos que no tengan base de masas. Será necesario para el PC de Cuba que la oferta para el frente único se dirija a las organizaciones de base de los Auténticos y del ABC.

Igualmente las Centrales Sindicales Rojas (CSUM en México, CNOC en Cuba y CNS en Colombia) han de hacer una oferta similar a las Centrales Sindicales amarillas y anarco-sindicalistas.

De la misma manera y con gran constancia las organizaciones locales del Partido habrán de hacer una oferta de frente único a las organizaciones locales. Esta oferta ha de hacerse sobre la base de un pequeño programa de demandas concretas proveyendo los medios de como realizar la lucha. Damos a continuación algunas sugerencias de lo que debe contener el programa:

a) Lucha contra el terror y los métodos fascistas de los gobiernos; lucha contra las bandas fascistas; contra el fascismo en Alemania y Austria; por la libertad de Ernesto Thälmann y los prisioneros políticos de cada país respectivo; por el derecho de organización, palabra y prensa para las masas trabajadoras.

b) Contra la rebaja de salarios y por un aumento de los mismos; por un seguro contra la desocupación a costa del gobierno y de los patrones; por tierra a los campesinos, etc.

c) Contra el peligro de una nueva guerra mundial; contra la guerra en el Chaco; contra los preparativos de guerra del gobierno; contra la intervención yanqui en Cuba; por la defensa de la URSS y la China Soviética; por la liberación nacional del dominio del imperialismo, etc.

El llamamiento y su programa deben concretizarse a la situación específica de cada país y proponer medidas de como realizar la lucha por las demandas del programa.

Las consignas para el frente único deben corresponder con las del contenido del llamamiento, reservándose el Partido el derecho del planteamiento de consignas más altas en su propia campaña y literatura, haciendo todos los esfuerzos para conquistar la simpatía de las masas para nuestro programa, el programa del Partido Comunista.

El llamamiento del Partido para el frente único debe circular ampliamente entre las masas.

La prensa del Partido debe concentrarse principalmente en el establecimiento del frente único contra la guerra, el fascismo y la intervención, enumerando casos concretos de como esto se consigue. Nuestra prensa ha de dar directivas y comentar cuidadosamente los resultados de la acción unida; popularizar el frente único de Socialistas y Comunistas en Francia, publicando los discursos de comunistas y socialistas en las manifestaciones conjuntas.

En las negociaciones para el frente único, no debe permitirse de ninguna manera la discusión sobre los principios fundamentales que nos separan de nuestros adversarios, sino que deben basarse sobre el programa concreto